



## **PARA LA CELEBRACION AL INTERIOR DEL HOGAR**

**Domingo 21 de junio, 2020.**

Pueden preparar con anticipación un altar con algunos de los siguientes elementos:

- Un mantel blanco sobre la mesa, una Cruz, una Biblia, un cirio o vela encendida, y fotos de los papás que no estén presentes.

### **+ Introducción +**

Hoy en el décimo segundo domingo del tiempo ordinario, en que el llamado es a no tener miedo de dar testimonio de nuestra fe. A hablar abiertamente, a confiar en Dios, porque el Señor está a nuestro lado. Le pedimos al Señor, aquí presente, esta fuerza y convicción. Hoy, en este día del padre, oramos especialmente por cada uno de ellos. Iniciamos nuestra celebración

**+ En el Nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.**

### **+ Lectura del Santo Evangelio según San Mateo (10, 26 -33)**

“No les teman. No hay nada oculto que no deba ser revelado, y nada secreto que no deba ser conocido. Lo que yo les digo en la oscuridad, repítanlo en pleno día; y lo que escuchen al oído, proclámenlo desde lo alto de las casas. No teman a los que matan el cuerpo, pero no pueden matar el alma. Teman más bien a aquel que puede arrojar el alma y el cuerpo a la Gehena. ¿Acaso no se vende un par de pájaros por unas monedas? Sin embargo, ni uno solo de ellos cae en tierra, sin el consentimiento del Padre que está en el cielo. Ustedes tienen contados todos sus cabellos. No teman entonces, porque valen más que muchos pájaros. Al que me reconozca abiertamente ante los hombres, yo lo reconoceré ante mi Padre que está en el cielo. Pero yo renegaré ante mi Padre que está en el cielo de aquel que reniegue de mí ante los hombres.”

***Palabra del Señor***

Todos responden: ***Gloria a Ti Señor***

### **Comentarios**

Celebramos el día del padre, aquel que conduce, acompaña, sostiene y apoya a la familia, como nuestro Padre Dios lo hace con nosotros. Todos los papás están llamados a esta gran misión con cada uno de sus hijos. Desgraciadamente muchas veces no ocurre esto, al menos, como quisiéramos, pero siempre hay alguien que está con el hijo, que asume este rol, el abuelo, un tío o la misma mamá. El llamado es a visualizar a Nuestro Señor en la actuación del padre en la tierra.

San José con Jesús es el gran modelo de cómo los padres debieran guiar, sostener, acompañar y apoyar a sus hijos. El Evangelio de hoy nos dice no tengan miedo, qué fuerte y reales suenan estas palabras hoy, en medio de la pandemia, que verdad, ya que el miedo paraliza. Si estamos con Jesús, todo se hace y se ve diferente. No se preocupen, el Padre Dios nos cuida, nos protege, nos lleva de su mano, nada de lo que nos pase escapará de su vista, la clave es reconocer al Señor como el centro de la Vida, y así Él será para cada uno de nosotros la defensa, la protección y la gran fortaleza que nos Justifique.

San José es un ejemplo vivo que podemos mirar, dio su vida por la misión encargada, la de cuidar a María, su esposa y muy especialmente cuidar a Jesús siendo su padre, por lo que dio su vida, es por eso que ahora es el Patrono de la Iglesia.

La Vida es muy linda y también muy dura para algunos. Tenemos muchos momentos buenos y otros malos, distintos trabajos y misiones muy importantes para nosotros y nuestras familias, sin embargo el encargo más preciado y del cual somos más responsables, es precisamente el cuidado de nuestros hijos, porque somos sus padres, el Señor nos eligió para esta linda e importante misión.

+ Bendición final +

### **ORACIÓN DE BENDICIÓN ESPECIAL PARA LOS PAPÁS**

Toda la familia se dirige al papá o papás, o su(s) foto(s)

Señor Dios, Padre bueno, creador del género humano, Tú enviaste a tu Hijo Jesús, para redimir y salvar a los hombres. Él quiso nacer en una familia como la nuestra, le diste a la Virgen María como madre y a San José como padre; te pedimos por estos padres, derrama tu bendición+ abundante, para que a ejemplo de San José amen a sus hijos, los cuiden y protejan, Y sobre todo, les enseñes a amarte a Ti que eres nuestro Padre del Cielo, te sirvan en todo, y alcancen finalmente la vida eterna. Te lo pedimos a Ti que eres Padre, Hijo y Espíritu Santo

Amén